

2歳女児、母親の車にはねられ死亡 自宅の車庫から車を出そうと・・・

2015年8月20日(木)4時58分

新潟県で19日、2歳の女の子が母親の運転する乗用車にはねられ、死亡しました。母親は**自宅の車庫から車を出そうとしていた**ということです。19日午後5時半ごろ、新潟県で、37歳の母親が運転する乗用車が自宅の車庫から道路に出たところ、近くにいた次女(2)をはねました。「車は車庫を出て右折しようとしたところ、次女をはねたということです」(記者)「(母親は子どもを)抱きかかえて、子どもの名前を呼んで、『大丈夫か、大丈夫か』と。ごめんなさいという感じで、助かってほしいと」(近くに住む人)次女は病院に運ばれましたが、死亡が確認されました。

トラック事故の特徴 “追突事故”が多い
「わき見」の実態・・・「チョット」目を離している間、どれだけ前に進んでいるか？

「ヒヤリ」は、事故の「予兆！」
「安全確認」で、危険な「まさか・・・」を根絶！

- 子供の飛び出しに要注意！
- “うっかり・ぼんやり”による交通事故を防止しましょう
- “スピードダウン”で安全運転

「慣れ」、「過信」に注意！ <“だいじょうぶだろう”は厳禁>

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認／よ～し！」
◆高齢者・子供・自転車に注意◆
◆飛び出しに注意 (自転車・子供)◆

午後8時 “女児が飛び出してきた” はねられ重体

2015.8.19 08:51

18日午後8時35分ごろ、滋賀県の県道で、歩いて道路を渡っていた小学4年の女子児童(10)が、派遣社員の男性(23)が運転する軽乗用車にはねられた。女児は病院に運ばれたが、頭などを強く打ち意識不明の重体。女児は、家族と観光旅行来っていた。警察は、信号や横断歩道のない片側1車線の直線道路で女児が飛び出したとみて、事故原因を詳しく調べている。

「脇見をしていた」
共和町 車が、自転車9台はねる 9人重軽傷

[2015年8月19日13時31分]

19日午前10時20分ごろ、共和町国富の国道276号で、軽乗用車が競技用自転車9台をはねた。道警によると、女性1人が重傷を負い、他に男女8人が軽いけがをした。道警によると、車を運転していた50代の男性は「脇見をしていた」などと話しているといい、自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで詳しく事情を聴いている。現場は片側1車線のほぼ直線。自転車9台は道の左側を縦一列で余市町方向に走行していた。地元消防によると、9人は東京にある大学の自転車サークルのメンバーとみられ「後ろから車に突っ込まれた」と話している人がいるという。

当別の国道 タンクローリーが大型トラックに“追突”、“横転” 生乳流れ出る

2015/08/19 16:00

【当別】19日午前6時40分ごろ、石狩管内当別町の国道で、タンクローリーや大型トラックなど計4台が絡む衝突事故があり、4台をそれぞれ運転していた40～50代の男性4人が軽傷を負った。札幌北署によると、現場は片側1車線の直線で、札幌大橋から当別方向に約300メートルの地点。札幌方向に走行していたタンクローリーが大型トラックに追突し、トラックは路外逸脱して約5メートル下の町道に転落した。タンクローリーは横転し、対向車線のワゴン車と衝突、さらに後続の乗用車がワゴン車に追突した。同署が事故原因を調べている。タンクローリーから、運んでいた生乳が流れ出るなどし、現場付近は約1時間45分にわたり通行止めとなり、通勤車両などで渋滞した。

酒気帯び容疑、“信号待ち車に追突” 60歳の男性逮捕

2015年08月19日17時54分

警察は18日、道交法違反(酒気帯び運転)の疑いで、会社員男性(60)を現行犯逮捕した。逮捕容疑は、同日午後10時20分ごろ、茨城県の国道で酒気帯びで軽乗用車を運転した疑い。同署によると、信号待ちで停止中の車2台に追突し、通報で駆け付けた同署員が男性の呼気を調べたところ、基準値を超えるアルコール反応が出た。男性は容疑を認め「仕事に行く途中だった」と話しているという。